

次の登校は4月8日（水）です。

7：30クラス発表、8：00着席完了

学習量分析

先週よりも少しだけ減ったようです。平均すると1日に5.7h、1週間で40hです。平均です。一番多く学習している生徒は、1日に11.3h、1週間で79hです。そんな多くはできない、1日の半分が学習だなんて…。させられている学習であれば、こんな長時間にはならないと思います。もしかしたら、少し楽しくなって、面白くなっているのかもしれません。あわせて、今回、気づいたことは特定教科にもものすごく多くの時間をかけている人がチラホラいるようです。おそらく、課題だけをやっているのではないと思うので、何かを極めようとしているはず。古典文法の総復習をやっているのかも…。1年生の皆さんはどのくらい勉強していますか。2年生と比べると復習する範囲が少ないので、この期間中の取組で新学期からのスタートが違ってくると思います。課題を終わらせるためだけだともったいないと思います。自分なりのテーマを設定してやってみるのもいいかもしれませんね。とりあえず、やってみよう！



部活動再開



部活動が再開されましたね。君たちの生き生きした表情を見ると元気になります。自然と笑顔になります。部活動ができるのだから、何かしら緊張がゆるんでしまうことがあるかもしれませんが。長崎県で2例目の感染が確認されました。大学生でイギリスに留学していたそうです。もちろん、長崎空港を利用しているようです。目に見えないものとの戦いになりますので、油断は禁物ですね。自分自身の命を守る行動をお願いします。あわせて、ウイルスを広めない細心の注意を心がけてほしいと思います。感染が拡大している地域ではもちろん、部活動も行われていません。それがいつ、自分たちの地域に来るのかもわかりません。可能な限り、自分たちでもできることをしっかりとやるようにしておきましょう。この対策をいつまで続けなければならないのかもわかりません。この活動を継続できるようにみんなでがんばりましょう。笑顔で免疫力を高めましょう。

毎日、確認してください

- | | |
|---|------------------|
| <input type="checkbox"/> 「検温」している | 自己管理から… |
| <input type="checkbox"/> 「感染予防」を確実にしている | 入念な手洗いを… |
| <input type="checkbox"/> 「朝」に起きている | 朝食を家族でとれるといいですね |
| <input type="checkbox"/> 「家庭学習」を行っている | 課題の消化だけに終わらないように |
| <input type="checkbox"/> 「何かについて」考えている | 何でもいいので、自分で考えよう |

自ら考え、気づき、行動する絶好の期間（機会）です

下足を移動しているので「駐輪場」も変わります。